

K3-689: GRÜN WÄHLEN UND BAYERN ZUSAMMENHALTEN

Antragsteller*innen Saskia Lea Raquel Weishaupt (KV
München)

Von Zeile 688 bis 690:

verschränken, um Patient*innen schnell, unkompliziert und auf Basis einer ~~softwaregestützten~~ standardisierten Notrufabfrage in die richtige Versorgungsebene zu steuern. Wir wollen das System des Rettungsdienstes aus einer Hand anbieten. Das sichert

Begründung

Die Notrufabfrage ist in Bayern bereits flächendeckend „softwaregestützt“. Eine standardisierte Notrufabfrage bildet neben einer besseren Nachvollziehbarkeit und Rechtssicherheit von Entscheidungen in der Leitstelle, auch die Grundlage für eine einheitliche Zusammenarbeit zwischen 112 und 116117.

Unterstützer*innen

Mirjam Körner (KV Bayreuth-Stadt), Johannes Ruckerl (KV Regensburg-Stadt)